

Kodim 0736/Batang Kedatangan Paud KBIT Permata Hati Batang

Edi Purwanto - BATANG.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 29, 2022 - 19:40



Batang - Pagi tadi, Selasa (29/03/22) Kodim 0736/Batang kedatangan Anak-anak Paud (Pendidikan Anak Usia Dini) dari KBIT Permata Hati Batang. Adapun tujuan kedatangan mereka ialah untuk mengetahui kehidupan sebagai seorang militer dan untuk mengenal alusista yang ada di Kodim 0736/Batang. Dandim 0736/Batang,

Letkol Arh Yan Eka Putra sangat mengapresiasi kedatangan mereka. Dandim

menjelaskan, Kodim 0736/Batang merupakan salah satu Komando teritorial yang kedudukannya berada disebuah Kabupaten atau Kota Madya. Tugas Komando teritorial adalah membantu pemerintah daerah dalam memajukan daerahnya, baik pembangunan gedung atau infratukturnya, pembangunan perekonomian rakyat, bahkan pembangunan SDM (Sumber Daya Manusia) serta SDA (Sumber Daya Alam) nya, "beber Dandim".

Kodim 0736/Batang juga turut membantu Pemda dalam penanganan Covid-19, seperti melakukan patroli PPKM, operasi Yustisi dan ikut andil dalam percepatan vaksinasi. Kegiatan kemanusiaan juga sering kita lakukan dengan bersinergi dengan Pemda dan Polres Batang "terang Dandim".

Kegiatan militer di Kodim 0736/Batang lain dengan militer yang masih berada di pasukan tempur. Anggota yang berada di Kodim kebanyakan tugasnya langsung ke masyarakat, mereka harus dapat mengayomi dan menjaga keamanan rakyat, dan mereka harus dapat membantu mengatasi kesulitan rakyat "imbuh Dandim".

Dandim juga menjelaskan, Militer yang berada di pasukan tempur, mereka berdomisili didalam satuan. Tugas dan tanggung jawab mereka menjaga persatuan dan keutuhan NKRI (Negara Kesatuan Republik Indonesia), maka setiap hari mereka selalu latihan tempur, karena setiap saat mereka harus siap diberangkatkan ke medan tempur "ucapnya".

Serka Al Amin (Kapok Tuud) Kodim 0736/Batang, memberikan pengetahuan tentang tugas pokok seorang anggota TNI serta pengenalan dan pengetahuan Alusista yang dimiliki Kodim 0736/Batang, diantaranya pengetahuan tentang senjata, kendaraan dinas dan perlengkapan militernya.

Setelah memberikan pengetahuan di aula, Serka Al Amin juga mengajak anak-anak menaiki mobil truk dinas milik Kodim 0736/Batang dan mengelilingi Alun-alun Batang.

Itu dilakukan guna mengenalkan ke anak-anak Paud KBIT Permata Hati Batang, dimana rasanya naik mobil Dinas TNI. Mushodah S.Pd.I selaku kepala sekolah Paud KBIT Permata Hati Batang, mengucapkan terimakasih kepada Dandim 0736/Batang dan Stafnya.

Tujuan kita kesini untuk memberikan pendidikan dini tentang ilmu TNI kepada anak didik kami, generasi penerus Bangsa. Kegiatan seperti ini akan terus kami lakukan dan tingkatkan, agar anak didik kami mengenal kedisiplinan dan kecintaan terhadap tanah air melalui TNI "Ucap Mushodah".